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議席番号 1　小
こ が ね ざ わ

金澤　優
まさし

（立憲民主とだ　1 期目）

議席番号 3　佐
さ と う

藤　太
たかのぶ

信（戸田の会　2 期目）議席番号 7　三
み わ

輪　なお子
こ

（公明党　3 期目）

議席番号 5　むとう　葉
よう

子
こ

（日本共産党戸田市議団　２期目）

議席番号 2　スーパークレイジー君
くん

（スーパークレイジー君党　1 期目）

議席番号 4　宮
みやうち

内　そうこ（戸田の会　１期目）

議席番号 6　竹
たけうち

内　正
まさあき

明（公明党　３期目）

戸田市議会では１月の選挙を経て、新たな顔ぶれでの４年間が始まりました。
そこで、皆さまに少しでも議員を身近に感じていただけるよう、普段は議会の仕組みを紹介する「議会を知っ toco」

の特別編として、今後数回にわたって２６人の議員を紹介していきます。
質問は、広報委員会が複数用意した中から、議員本人が選んだものに答えていきます。

Q. 議員になろうと思ったきっかけは？
A. 子育て中に疑問を感じ、自分自身で直接伝えたいと考えた。
Q. 議会がないときはどんな仕事をしていますか？
A. 書籍編集とライティング。
Q. 家族の紹介をお願いします。
A. 妻と子供（男の子）がふたりで、４月から小学校３年生と年長です。
Q. これから挑戦したいことはなんですか？
A. 全世代が楽しめるイベントを、戸田市全域を使って開催したい！

Q. 議員になろうと思ったきっかけは？
A. 障害当事者の視点から戸田市のまちづくりを進めたかったため。
Q. 議員をやっていてよかったと思うのはどんなとき？
A. 市民の相談を受け共に考え、泣き、苦しみ、最後に共に笑えたとき。
Q. 議員として心がけていることは？
A. 初心を忘れず、課題に一市民として向き合い取り組みます。
Q. 趣味を教えてください。
A. 愛猫と遊び、家庭菜園や読書をしたり、走ったりしています。

Q. 趣味や特技はなんですか？
A.「美笹公民館料理サークル」に 20 年、パンやケーキ作りも楽しんでます。
Q. 私生活でルーティンとしていることはなんですか？
A. 新聞を読むこと。
Q. 自分を一言で表現すると？
A. 一心不乱
Q. 好きな映画はなんですか？
A.「グリーンマイル」「ライフ・イズ・ビューティフル」

Q. 議員をやっていてよかったと思うのはどんなとき？
A. バスケットやサッカーゴールの設置など、要望が叶ったとき。
Q. 私生活でルーティンとしていることはなんですか？
A. 階段の掃除。
Q. 自分を一言で表現すると？
A. 自分勝手（家族より）
Q. これから挑戦したいことはなんですか？
A. 不登校の子供も参加できる「子どもパン教室」を開くこと。

Q. 議員をやっていてよかったと思うのはどんなとき？
A. 毎日歩いていて「期待してる！ 」と子供たちから言われたとき。
Q. 自分をひとことで表現すると？
A. 寂しがり屋
Q. 好きな映画はなんですか？
A. 仁義なき戦い　広島死闘編
Q. 何か一つ夢を叶えるなら？
A. 育ての母である祖母にもう一度会いたい。今の姿を見てもらい謝りたい。

Q. 議員になろうと思ったきっかけは？
A. 子育てをする中で悩みや孤独感を感じ、何とかしたいと思ったから。
Q. 自分をひと言で表現すると？
A. 喜怒哀楽がわかりやすい。興味を持ったらまずやってみる。
Q. 尊敬する人は？
A. 橋本美穂さん（同時通訳者）
Q. 好きな映画はなんですか？
A.「となりのトトロ」「ライフ・イズ・ビューティフル」「きみに読む物語」

Q. 議員をやっていてよかったと思うのはどんなとき？
A. 市民相談などで課題が解決したとき。感謝の言葉をいただいたとき。
Q. 議会がないときはどんな仕事をしていますか？
A. 市民相談、現場確認、子ども食堂などボランティア参加。自己研鑽。
Q. 趣味や特技を教えてください。
A. ソフトバレー。息子との時間を過ごす。誰とでもすぐ仲良くなること。
Q. どんな資格を持っていますか？
A. マイクロソフトWin2000サーバー、危険物取扱乙種第 4 類、防災士。

▲「みんなの食堂」のお手伝い＆試食中（笑）

議ぎかい会を知っtoco
～ 聞きたい 知りたい議会のしごと ～

し と こ

シリーズ 特別編①　「議員のご紹介」

▲家族と道満にて

▲子ども食堂ボランティアに参加

▲美笹公民館料理サークル実施中です！


